



Booktrailer, mais késako ?

publié le 13/06/2016

Une classe de 4ème s'est essayée à la publication de booktrailers dans le cadre d'un projet alliant professeur de français/ professeur documentaliste.

Il s'agit de bande-annonce de livre prenant la forme d'une courte vidéo réalisée pour le présenter, le but étant de donner envie de le lire. Les productions de ces "quatrièmes de couverture animées" ont été projetées au CDI lors de la soirée fromentine et ont eu beaucoup de succès.

Ceux qui n'ont pu y assister peuvent les regarder ici :

<http://bit.ly/1ZJT5bt>



Bon visionnage à tous et encore bravo aux élèves qui ont produit des booktrailers de qualité.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.